

¡Cobardes, canallas, asesinos!

EL CRIMEN SORIANISTA DE ANOCHE

Los responsables de cuanto ocurre en Valencia

Decíamos antes de las elecciones:
"Es cuestión de vergüenza, de dignidad, y de decoro para Valencia, la derrota de Soriano. Dar a este otra vez un acta, significaría la perturbación de la ciudad, el imperio de la matanza, la excitación constante al asesinato, el peligro para todos, la calumna, la injuria, el insulto a la honra de las madres, de las esposas y de las hijas."

Soriano no puede ser diputado—decíamos—y no lo será, porque la Valencia honrada lo ha de impedir. No podemos creer, no cabía en cabeza humana, no era posible soñar que ligeros, carlistas y monárquicos votaran otra vez a Soriano, después de dos años de prueba de que es el más canalla de los nacidos; después de haber injuriado a Lázaro, a Sapiña, a Montesinos, a O'Deig, a Igual y a Lisgaría, en Valencia.

Nos habíamos equivocado. Los ligeros votaron, unos a Cepeda y Soriano, otros a Soriano solo. Los carlistas votaron, unos a Soriano a palo seco, otros a Salaberry y Soriano. Los canalistas votaron todos a Soriano. Los liberales, obedeciendo órdenes de Sapiña, le han votado todos. Los conservadores le han votado también.

Gurrea y los hermanos García Dutrén en el Cabafá; Hermilio Rubio, Puig Bórromat, Tesor y el mismísimo Sapiña en Valencia; los monárquicos de todos los matices, y ligeros muy significados, han trabajado como locos para apoyar a Soriano.

La propaganda sorianista del doctor Moliner ha sido escandalosísima.

Todos los injuriados se han tragado las bocanadas que Soriano les atizó y le han visto a otorgar "patentes de inmunitud para que sigan abofeteándose".

Tal vez incurriremos por tercera vez en la imbecilidad de soñar que derrotarían a los dos candidatos de la Unión Republicana, ó a uno cuando

Nuestros vaticinios se han cumplido en parte. La Unión Republicana ha obtenido un triunfo colosal. Tres mil votos más que en las elecciones anteriores, una votación inmensa y abrumadora ha venido á dar a todos nuestros adversarios otra nueva lección. El resultado de la campaña difamadora de los sorianistas ha sido, tres mil electores más. Un refuerzo de tres mil electores en nuestras filas.

Y nada digamos del soberbio ejemplo de cohesión, de la pronta admirable disciplina y entusiasmo que ha dado nuestro partido: DIEZ MIL SEISCIENTOS ELECTORES DE LA UNION REPUBLICANA HAN ELEGIDO A BLASCO IBÁÑEZ Y MENÉNDEZ PALLARÉS, CON MUY POCOS VOTOS DE DIFERENCIA.

Nuestra candidatura era completa, y cerró cada elector nuestro, ejerció todo su derecho de sufragio, votando á los dos candidatos de la Unión. No cabían componendas ni combinaciones. Es el triunfo legítimo, soberbio, que debe enorgullecer y enorgullecer á nuestro partido.

Rodrigo Soriano, á pesar de sus ridículos desplantes y balonadas de fuerza, no tenía votos suficientes para conseguir el acta. Entre sorianistas y comprados, porque el díero de Soriano ó de quien se lo dé a Soriano ha corrido en abundancia, no contaba con más de cuatro mil votos.

Resulta, pues, que hay en Valencia cinco mil canalistas más que quieren que Soriano sea diputado, para gozar viendo como ésta llama ladrones, corriendos y estafadores á cuantos se le pongan por delante. Resulta que hay cinco mil canalistas más, no sorianistas, sino ligeros, carlistas y monárquicos, que se divierten viendo como Soriano piocha el honor de los hogares, como deshonra á madres y esposas. Resulta, pues, que hay cinco mil canalistas más que, titulándose *sensatos*, quieren que en Valencia impere el terror, que los tiroteos en las calles se sucedan, que nuestra ciudad continúe siendo la vergüenza de España entera.

Cinco mil carlos ligeros y monárquicos, son los responsables de la situación horrible en que está Valencia, por que Soriano ha sido diputado y para lo que sea otra vez.

Está bien. Soriano, asesino y perturbador antes de las elecciones, sigue siendo asesino y perturbador después de las elecciones.

Al salvoche tiroteo al tren de Almásica, días antes de ser elegido diputado el infame Soriano, ha sucedido la otra salvaje agresión y tiroteo de anochecer después de ser elegido Soriano.

Las dos agresiones, á cuál más cobarda, á cuál más viliana.

Lo veo los monárquicos de Valencia? Esta es la obra de los Sres. Sapiña, Tesor, Díaz y demás liberales, que con los ligeros y carlistas ojalateros, han hecho diputado á Rodrigo Soriano, dando patente de corso á la cuadrilla de "Salles", el "Raimero", el "Barquillero", "Carabasa" y demás ladrones y ex presidiarios, que, borrachos y encerberos por el triunfo de su díero jefe, fueron ayer desde las primeras horas de la mañana insultando á todo el mundo, sacando el revólver en todos lados, provocando

amenazas, hasta acabar su odisea, con el crimen de por la noche.

Ayer, con motivo del triunfo de Soriano, Valencia fué un campo de Agitamento.

Los sorianistas, desparasitados en grupos por todos los barrios, borrachos y encerberos, disparaban cohetes, trazos y tiros, tiraron á dos niños, quemaron y rayaron las ropas a una mujer enferma, tuvieron á la ciudad en constante alarma, dieron lugar á cierres de puertas, á carreras y á asustos de los vecinos pacíficos.

Se conocía que Soriano era ya diputado. Aquellas hordas desalmadas eran las *honradas* masa de la moralidad, con las cuales Soriano garantizaba á los monárquicos, el orden y la paz de Valencia y la integridad de la caja municipal.

Lo recordáis, señores ligeros, señores carlistas, señores apóstoles, señores conservadores. Soriano os decía: "Dejadme continuar con mi cochino lenguaje unos días más; dadme vuestros votos, y después ya veréis cuáles son mi educación y mis principios".

Y en efecto: ya lo véis. Ya tenéis otra prueba de quién es Soriano.

Ésta viene. Vuestra es la responsabilidad de lo que ha sucedido y de lo que sucede.

De la sangre que se derramé anoche vosotros sois tan culpables como los miserables que perpetraron el crimen.

Nuestros candidatos triunfaron con triunfo legítimo y colosal, y ningún republicano de la Unión alteró el orden ni promovió la más insignificante alzanza.

Los sorianistas escandalizaren, alarmaron y afrontaron á Valencia y remataron la suerte con tiroteos y con una agresión infame y cobarda.

Ésta viene, señores ligeros y señoras monárquicos que queréis la insensatez, el desorden, la calumnia, el destrozo de hogares, los tiros, las borracheras, el matonismo.

Todo esto es atroz, os seduce, os encanta, obtiene vuestros votos.

Muy bien. Que conste que vosotros lo habeis querido.

No tendríais derecho á quejaros. Os jura mos que pronto habréis de arrepentiros.

El mitín de anochecer

Nuestros diputados, los diputados de la Unión Republicana, deben al pueblo que les votaron su investidura, por eso apenas elegidos convocan al partido para mostrar su agrado y confianza á la confianza que éste en ellos depositó.

Este fué el objeto del mitín de anochecer.

Desde mucho antes de las nueve, hora en que había de comenzar el acto, el salón rotonda, el destinado á billares, los pasillos y la calle de Libreros hasta la plazuela del Patriarca, todo estaba invadido de apañada multitud que esperaba con impaciencia oír la palabra de los oradores.

Un orador apañado, que sonó en la calle, anunció la llegada de los Sres. Blasco Ibáñez y Menéndez Pallarés.

Su presencia, en la sala, despertó entusiasmo inmenso, indescriptible.

Los entusiastas republicanos no se causaron de aplaudir, ni de vitorear á los Sres. Blasco Ibáñez, Menéndez Pallarés, á la Unión Republicana y á Salmerón.

En el estrado tomaron asiento muchos individuos de la Junta Municipal, concejales, diputados provinciales y otras personalidades del partido.

La presidencia la ocupó D. Adolfo Beltrán que preside la Junta Municipal del partido.

D. Adolfo Beltrán

"Dos razones á una más poderosa—comenzó diciendo nuestro amigo—me obligan á ser breve ésta noche: la primera, la temperatura que aquí dentro es muy elevada; la segunda, como todos sabéis porque lo dije en el mitín de Burjasot, es que me encanta enfermo.

Unicamente porque se trata del cumplimiento de un deber, y el deber no se rehuye nunca, he venido ésta noche.

Yo os he de decir que no siento desacuerdo en el ánimo; lo que siento, acaso, es coraje, indignación contra esos monárquicos que, faltando á sus deberes políticos, dieron sus entrañas á ese engrudo de la criminalidad.

Vosotros, el partido de Unión Republicana, ha cumplido como bueno, con su deber; no se os puede pedir más, habéis sacado triunfantes á nuestros candidatos y por una inmensa mayoría de votos; esa era nuestra misión, no podíamos hacer otra cosa.

La misión de derrotar corresponde á los monárquicos y clérigos; éstos votándose sus candidatos, los que representan esos ideales que nosotros combatimos, eran los que debían haber cumplido esa misión.

Nuestro triunfo ha sido colosal; nos engullece como engullerá á toda la España republicana cuando al detalle lo conozcas; estos aliados, nos da nuevos brios para la lucha, en ésta veniremos porque somos los más fuertes."

(Una gran ovación siguió á las últimas palabras del Sr. Beltrán.)

El Sr. Vinaixa

"Levantad la frente y elevad el espíritu, re-

publicando—comenzó diciendo—pues sois los vehiculadores.

Acabar la frente y bajar el espíritu, si es posible más bajo que lo tienen, toca á los monárquicos por haber sacado triunfante un candidato monárquico.

Su candidato es como ciertos quesos: está compuesto de muchas leches monárquicas.

Y para que su triunfo sea más completo pueden estar orgullosos de haberlo derrotado por sus desorientados votos en Rusafa al Sr. Gil y Morat a cambio de los votos que Puig y Boronat, Díaz y otros monárquicos le dieron para que se apoyasen en Valencia.

Soriano tuvo la imprudencia de declarar que iba con todos los monárquicos y éstos han tenido la de votarle.

Possa la palabra de sus deseos. Por el contrario, recibí un cariñoso saludo de despedida, pues salí ayer mañana para Madrid llamado por asuntos profesionales.

Recibí mi gratitud inmensa por haber unido mi nombre al de los candidatos triunfantes de la Unión Republicana, y mi promesa solemnemente de hacerme merecedor de vuestra confianza, si no por mis méritos personales y escasez suficiente, por mi buena voluntad al menos, puesto al servicio de nuestra causa.

Vuestro triunfo es indiscutible, puesto que en lo que de vosotros dependía cumplisteis como buenos, alcanzando una victoria brillantísima.

Y por lo que se refiere al de la otra candidatura, nada tenía que ver con ello, pues otros elementos y no vosotros eran los llamados á derrotarla.

La cifra que habéis alcanzado no la había logrado á mí representante ninguno de Valencia.

Aparte de la corta diferencia que existe en todas las elecciones entre los datos recogidos en los primeros momentos y los definitivos, existe en nuestra elección un detalle curioso, tanto que si yo creyera en la Providencia, diría que ésta había sido tan sabia, que había querido dejar grabado nuestro triunfo con una coincidencia.

Fijaos en el resultado del sorteo Nacional celebrado hoy, y con corta diferencia, notareis que nos ha tocado á mí querido amigo el señor Blasco Ibáñez y á mí la primera y segunda suerte, respectivamente, de la Lotería; es decir, que si al Sr. Blasco ha correspondido el 10.664 y a mí el 10.372 (Aplausos).

Y notad que también en ello, esa Providencia, en la que quisiera creer, parece haber establecido ligeramente la diferencia entre los natales méritos del Sr. Blasco y los míos, considerándole á él las 250.000 pesetas, y á mí las 100.000. (Grandes aplausos.)

En Valencia, el republicanismo es como el aire, lo respiran todos. Tenéis representación nutridísima en el Ayuntamiento, la tenéis en la Diputación provincial y en Cortes. ¿Qué os falta hacer? Nada: solo esperar. Ganáis en toda la lucha en las luchas ilegales, y por ello tenéis perfecto derecho á todo. Solo os falta esperar el aviso de D. Nicolás Salmerón para emprender mayorías que realizaréis, sin duda, con el éxito á que estáis acostumbrados. (Aplausos.)

¿Para qué hablaros, pues, de los desastres de la monarquía y de las excelencias de la República?

Estaréis de sobra capacitados de ello y conocéis á la perfección el Código del derecho de los hombres.

Y fijaos en el hermoso espectáculo que continúan dando nuestros correligionarios de toda España: el voto de las ideas está con nosotros, tanto que en la próxima legislatura se sentarán en los escaños del Congreso 32 diputados republicanos, uno más que en la anterior.

La opinión pública está con nosotros, y ella es fuerza invencible que proporciona la victoria al ejército que salga un día á las calles al grito de *Viva la República!* (Aplausos).

La Unión Republicana permanece tan firme como el día de la Asamblea en que fué proclamada; en cambio los monárquicos están cada día más divididos, y la monarquía continúa siendo impotente y arcaica, dispuesta siempre a sacrificar por una bendición del Papa los supuestos intereses de la nación.

La Unión Republicana ocupa una posición favorabilísima, frente á la monarquía y conservandola, con poco esfuerzo conseguiremos hacer la revolución.

Y no lo olvidéis: si fracasáis por divisiones injustificadas, mereceríais el desprecio del país y daríais la razón á los que creen que somos indigentes de gobernarnos y si sólo del latigo del dictador.

Para combatirnos la monarquía argumentábase nuestras pasadas divisiones.

Ahora se nos censura porque en dos años no hemos hecho la revolución. ¿La vamos á hacer desunidos? La faremos, si, apíñandose alrededor de nuestra bandera, concertando en secreto los detalles precursores. De no ser así, ¿quién habrá de jugarse la carrera, la tranquilidad y la vida por la Causa? (Aplausos.)

La Unión Republicana es ya poderosa, pero puede aún ser mucho más. Hay un 90 por 100 de desorientados, gente que presenta imposible la lucha política y que no pone de su parte los medios necesarios para acabar con tanta y tanta vergüenza. A éstos hay que atraerlos para que aporten también en esfuerzo personal.

Si rompiéramos la Unión Republicana quedáramos en situación insostenible: seríamos ya débiles e impotentes y habríamos de limitarnos á hacer programas; si, pero dejándolos incompletos.

Se nos acusa también de no tener programa. La Unión Republicana no tiene completo, puesto que se halla sintetizado en la palabra República que todo lo condensa.

Voy á terminar. Marcho de aquí graduado por la confianza que de nuevo depositáis en el Sr. Pallarés, resonó una estruendosa salva de aplausos.

D. Emilio Menéndez Pallarés

Al levantarse á hablar nuestro querido amigo el Sr. Pallarés, resonó una estruendosa salva de aplausos.

En Madrid esperó vuestras órdenes el diputado hasta la terminación de estas Cortes, y siempre el correligionario y amigo á quien nunca se requerirá en baldío. (Grandes aplausos.)

Chano me preguntó por qué tarda tanto el advenimiento de la República, diré: "Porque no todos los republicanos son como los

días, empieza por predicar con el ejemplo, no llevando mis hijos a la bautizan, es decir, que se venga contra la Iglesia, no solo yo, sino mi familia también. (Ovación)

(Y qué deciros si esos que se titulan radicales.)

En los mitines son cuatro gatos; pero llegan las elecciones y la víspera empieza a circular el dínero que luego ha de tránsitarse en votos. (Applauso)

El jueves esos radicales se daban por vencidos y revelaban susas simbólicas al presentamiento de su próxima derrota. Hasta su jefe declara en un mitin primero y en su periódico dice que si salió derrotado se presentaría con ojales.

Razon, puso 48 horas antes de la elección ya había dínero para comprar votos y monedas bastantes para darle al triunfo.

De modo que los elementos conservadores, los llamados de orden desean sin duda que rían como los gatos ingleses.

Además, hay notable diferencia entre ellos y vosotros. Ellos son un partido sin ideas, un partido que acaba en ésta, vosotros en cambio sois el partido de Unión Republicana.

Deseas a veces que las personalidades en los partidos sean más indiscutibles, más infalibles; ni con ni pueden ser más antiguas ideas. Yo, mil veces a guada, iré al frente de vosotros, pero no os pido que frenes a los personalismos, este siempre el partido de Unión Republicana, fuerte y vigoroso e invencible como hasta hoy. (Applauso)

Y ahora he de consignar aquí mis propósitos que son indiscutibles, más que las ideas. Yo he venido desde hace tiempo dedicando todo mi esfuerzo a que reinara paz en Valencia. He hecho lo inaudito para que mi querida ciudad fuera modelo de armonía y sencillez y estaba orgulloso de haberlo conseguido.

Todos vosotros os dedicabais alavanzadamente a la propaganda de nuestros ideales, y extendíais vuestra organización en espera del día en que el jefe del partido os diera las órdenes apostólicas para desenrollar el fin que perseguíamos.

Nuestros representantes en la Diputaciónocaban para la provincia todas las mejoras posibles y en el Municipio rechazaron en poco tiempo una verdadera revolución administrativa, habiendo sucedido a la apatía y rutina legendaria, la febril actividad en pro de los intereses de nuestra querida Valencia. No hace mucho, teníais de cumplir la parte principal de nuestro programa, consolidación de los intereses de la localidad: el empleo, que si tantos beneficios habría de reportar a los obreros, no habían de perjudicar en menor medida las élites diversas, las empresas, las empresas de la defensa social, la paz social.

Pero ya que estas élites ahora actúan por el desorden, por la perturbación, por la anarquía, y declaran así en términos concretos sus reacciones, no vamos nosotros a deixarles la contraria.

Los odiogegan de la paz, del bienestar, del orden, los quejas alto proclaman en todas partes la contraria. Pues no hemos de oponernos a su voluntad.

Basta ya de sacrificios. A los concejales me dirijo. Sed insaciables en el Municipio, yo que así lo pides gran parte de la opinión. Administrad los intereses de la ciudad según los deseos de esa respetable élite.

No quieren pagar tributos? Que no los pague, rebajadlos o suprimidlos en absoluto. Que no hay consignación para barrer las calles, pues que no se barra; que no, hay para pagar el alumbrado, pues estaremos a oscuro; que no se necesita dinero y no lo hay para sostener la guardia municipal, pues se licencia a todos los individuos y que no haya guardia municipal; que no haya empréstito, y que toquen los resultados de su famosa política esos señores defensores del orden y oculimundadores por sistema.

Dadles gusto; que no paguen nadie y como consecuencia, declarad la anarquía municipal. Cuando Valencia se convirtiera en un vilorio, cuando el futuro biénestar sea trágico en latibulo y desesperación, verás colmado su destino en esas clases adineradas que ahorre por lo visto no están conforme con la marcha de los asuntos municipales y con nuestros proyectos que crean beneficios para Valencia. (Estremecida ovación).

Y entonces, entonces se hablaría de Valencia lejos fuera de España, porque nuestro cambio de frente traería como consecuencia inevitable, en época no lejana, el hambre, el atraso, la cultura, el motín y el desorden diario con su acompañamiento, diario también de cierres de puertas, cierres de la guardia civil, paros forzados, etc., etc.

Yo quería orden, paz, tranquilidad, y engrandecimiento para mi querida Valencia, pero hay gran parte del vecindario que entiende y proclama de modo eloquiente la necesidad de que esto sea un vilorio indecente sia mejoras, sin ensañas y además sin paz ni tranquilidad en los espíritus y yo era que darme darse gusto. (Abuchas y aplausos).

Dades gusto; que no paguen nadie y como consecuencia, declarad la anarquía municipal. Una vez más la convierte en un vilorio.

Nuestra paciencia se ha agotado. (Abuchas y aplausos).

La agresión fue tra inesperada como infa-

ma. Lo ocurrió anoche frente al café de Iborra no tiene nombre.

Allí se escucharon los crímenes que tiene a sueldo Soriano; allí se prepararon los asesinos para rapinarlo de Almásaga, matando a los republicanos por satisfacer las ganas sanguinarias.

A los canallas, a los bandudos que prepararon la emboscada de anoche, les juzgamos una guerra de exterminio.

Nuestra paciencia se ha agotado. (Abuchas y aplausos).

Se nos ha agredido miserablemente varias veces, asaltando trenes, disparando a muñecas, se ha intentado cometer asesinatos espontáneos; que asombran por la sangre fría con que se han cometido, por el encarnizamiento que indica en nuestros enemigos.

Pero esas contemplaciones han cesado. El crimen perpetrado anoche, nos autoriza para todo, para tomar la venganza sin remedio posible del daño que podemos hacer.

Queremos limpiar de crímenes la memoria de nuestro partido.

Se nos ha agredido miserablemente varias veces, asaltando trenes, disparando a muñecas, se ha intentado cometer asesinatos espontáneos; que asombran por la sangre fría con que se han cometido, por el encarnizamiento que indica en nuestros enemigos.

La sangre republicana ha regado las calles de Valencia, derramada por bandidos sin ideal, por bandidos albergados todos, los matones y presidiarios, necesitados, dar una muestra de su cultura, de su amor a Valencia, disparando las armas contra desprotegidos ciudadanos.

El problema planteado en nuestra ciudad desde la traición cometida por el alcoholizado, por el bandido, por el desalmado sin entrañas Soriano, no puede tener ya más que una sola solución, un choque violento para barrer, a bala, a tanto canalla, a tanto forzudo.

(Estremecida ovación que se prolonga durante largo rato).

El atentado

Anoche ocurrió en nuestra ciudad, en el centro de Valencia, uno de esos atentados insidiosos, mil veces más crímenes aún que el perpetrado al regreso del tren de Almásaga.

El anarquismo, de otro una fiesta con los aires más abyectos y más sanguinosos, que se, en su gaudío albergaba todos, los matones y presidiarios, necesitados, dar una muestra de su cultura, de su amor a Valencia, disparando las armas contra desprotegidos ciudadanos.

El problema planteado en nuestra ciudad desde la traición cometida por el alcoholizado, por el bandido, por el desalmado sin entrañas Soriano, no puede tener ya más que una sola solución, un choque violento para barrer, a bala, a tanto canalla, a tanto forzudo.

El atentado de anoche ha roto el díneo de nuestra paciencia: la guerra queda declarada.

Anoche, desde el café del socialista Iborra, se hicieron disparos contra nuestros correligionarios, hiriendo a algunos.

La sangre republicana ha regado las calles de Valencia, derramada por bandidos sin ideal, por bandidos albergados todos, los matones y presidiarios, necesitados, dar una muestra de su cultura, de su amor a Valencia, disparando las armas contra desprotegidos ciudadanos.

Este debe cesar, mejor dicho, debe someterse.

La sangre de nuestros hermanos pide venganza.

Nosotros renunciamos a la defensa de los autorizados.

Nosotros nos bastamos para este trabajo: queremos el choque, la batalla final.

Volvemos a decirnos en lo que se refiere lo este sangriento litigio y si habrá otra forma de proceder más prudente a nuestros correligionarios, hoy levantamos el vete: sangre por sangre, diante por diante.

Contra los bandidos no cabe más que un solo procedimiento y ese ya saben nuestros amigos cuál es.

El atentado de anoche no quedará impune.

Terminado el mitin, los Sres. Blasco Ibáñez, Menéndez Pallarés y Brástris fueron acompañados por grupos entusiastas.

Vivían delectantes a nuestros diputados atropelando el cierre.

Jamás habíamos presenciado un acto tan impetuoso ni tan grandioso.

Los manifestantes recorrieron las calles de la Nave, Universidad y Platera Serrilla.

Los aplausos y las vivas se repetían incesantemente.

Los manifestantes estaban muy ajenos a lo que iba a ocurrir. A la agresión estaban preparados por desalmados sorianistas.

Iba al frente de los correligionarios nuestro jefe queridísimo Sr. Blasco Ibáñez, y cuando la exbeza del nutrido grupo que le rodeaba doblaba la esquina de la calle de Don Juan de Austria, desde el balcón del café del sorianista Iborra hicieron un disparo de arma de fuego contra Blasco Ibáñez, que no hizo blanco.

Inmediatamente después, desde la planta baja del café, se hicieron contra los manifestantes otros disparos más.

La gente retrocedió sorprendida.

Alrededor de un coche de alquiler, da parada en la esquina de la Morera, se esparzió y atropelló a varios manifestantes, pasándoles las ruedas por encima del cuerpo.

El coche huyó y atropelló aún a varios correligionarios inmóviles.

Entretanto los republicanos se rehicieron y avanzaron devolviendo el díneo hasta el cierre, defendiendo sus vidas de parando contra los oficiales que abandonaron el campo refugiándose en el interior y destruyendo oficinas y cuartelarias.

El movimiento de indignación que se produjo en nuestro corazón fue terrible.

Una bala enemiga había silbado cerca del rostro de Menéndez Pallarés.

Las puertas de los estíos y casas inmediatas y hasta las de la farmacia de Iborra se cerraron inmediatamente.

Las mujeres, como es natural, corrieron desesperadas.

Nuestros amigos, al verse víctimas de tan criminal atentado, quieren arrostrar todo, prender fuego a la guardia de Iborra, force sorianistas en el que se escondían los asesinos, pero que necesitamos todo el dominio de nuestras fuerzas, toda la fuerza persuasiva de la palabra para impedirlo.

De lo contrario habremos cometido un acto de sangre generosa.

Nuestros correligionarios se hallaban poseídos de la más terrible indignación.

Portáronse como verdaderos héroes, expidiendo su vida frente a la fortaleza sorianista.

Oloadas de rabia invadían el pecho de nuestros amigos.

Es imposible describir la escena, que resultó impotente.

La agresión fue tra inesperada como infame.

Lo ocurrió anoche frente al café de Iborra no tiene nombre.

Allí se escucharon los crímenes que tiene a sueldo Soriano; allí se prepararon los asesinos para rapinarlo de Almásaga, matando a los republicanos por satisfacer las ganas sanguinarias.

A los canallas, a los bandudos que prepararon la emboscada de anoche, les juzgamos una guerra de exterminio.

Nuestra paciencia se ha agotado. (Abuchas y aplausos).

El crimen perpetrado anoche, nos autoriza para todo, para tomar la venganza sin remedio posible del daño que podemos hacer.

Queremos limpiar de crímenes la memoria de nuestro partido.

Se nos ha agredido miserablemente varias veces, asaltando trenes, disparando a muñecas, se ha intentado cometer asesinatos espontáneos; que asombran por la sangre fría con que se han cometido, por el encarnizamiento que indica en nuestros enemigos.

Pero esas contemplaciones han cesado.

El crimen perpetrado anoche, nos autoriza para todo, para tomar la venganza sin remedio posible del daño que podemos hacer.

Queremos limpiar de crímenes la memoria de nuestro partido.

La sangre de nuestros hermanos pide venganza.

(Bromante ovación que se prolonga durante largo rato).

Las mesas estaban limpias, sentadas a su alrededor los encargados de preparar el asesinato.

En los balcones del café, sin luz, con los revólveres en la mano, varios grancas asesinaban el momento propicio.

Y éste llegó.

La fortuna hizo que no ocurriese una catástrofe.

La serenidad y el valor de nuestros amigos, los consejos de nuestros jefes, que conservaron admirablemente su sangre fría, pudo evitarlo.

Así, porque tuvo que ser de cinco mil personas que disponían a desatarlo todo y arrastrar por las calles de Valencia al verdadero autor de tan trágico crimen.

La Valencia honrada, si existe, protestará hoy de este hecho salvaje, de esta brutalidad incomprensible.

La sangre republicana ha regado las calles de Valencia, derramada por bandidos sin ideal, por bandidos albergados todos, los matones y presidiarios, necesitados, dar una muestra de su cultura, de su amor a Valencia, disparando las armas contra desprotegidos ciudadanos.

El problema planteado en nuestra ciudad desde la traición cometida por el alcoholizado, por el bandido, por el desalmado sin entrañas Soriano, no puede tener ya más que una sola solución, un choque violento para barrer, a bala, a tanto canalla, a tanto forzudo.

El atentado de anoche ha roto el díneo de nuestra paciencia: la guerra queda declarada.

Anoche, desde el café del socialista Iborra, se hicieron disparos contra nuestros correligionarios, hiriendo a algunos.

La sangre republicana ha regado las calles de Valencia, derramada por bandidos sin ideal, por bandidos albergados todos, los matones y presidiarios, necesitados, dar una muestra de su cultura, de su amor a Valencia, disparando las armas contra desprotegidos ciudadanos.

Este debe cesar, mejor dicho, debe someterse.

La sangre de nuestros hermanos pide venganza.

(Abuchas y aplausos).

Después de la comida se trasladaron aquel grupo de sujetos al café de Novedades, donde una ventila discutieron la de anoche por una cena.

Este debe cesar, mejor dicho, debe someterse.

La sangre de nuestros hermanos pide venganza.

Los heridos se contaban habiendo herido en el de Novedades, entre los sujetos de la plaza de Iborra, y entonces se sacaron los valientes, nadie quedó ni se atravesó a repetir la suerte de Luis.

Los dueños del café Novedades y el presidente de la calle del Pilar, en aquella plaza de Iborra, debieron ser los primeros en denunciar que se establecieron estos dueños sorianistas, y el segundo motivo en sacarlos.

Conviene que en lo que dispares se hicieran simultáneamente desde el café de Iborra y la botica de Cándido, lo cual se llevó luego a cabo.

De la botica solo salieron dos tiros.

Después de la agresión el Sindicato se refugió en la farmacia de la Morera, donde la guardia civil, civil, se restableció la tranquilidad y pudieron darle salida por una puerta de escape de la farmacia que llevó a la calle del Pilar.

El "Chato" el Raimero se encontró amparado en las ultramarinas de Tarragona, en cuyo establecimiento, ya de intento, estaba la puerta que da a la calle del rey Pedro entreabierto y apagada la luz.

También escapó luego al llegar la guardia civil.

<p

La mejor purga

Sales gasoso-purgantes, antidiarréicas, tónicas y depurativas

DEL DR. GREUS

Este producto, muy generalizado y que se emplea con gran éxito, es por sus magníficas condiciones especiales, el purgante más excelente de los empleados hasta el día, y es también el más económico, pues una purga vale un real y caja de seis, cinco reales. Se dan prospectos que detallan las virtudes y condiciones. Pidense.

Estos productos expiden en todas las farmacias y droguerías bien surtidas y especialmente en la farmacia del Dr. Greus, plaza de Santa Catalina, 4, y en su laboratorio, calle de Peris y Valero (antes de la Paz), letra N.—VALENCIA.

ELECCIONES

Están sufriendo todos los comarcas, debido a la gran liquidación y exposición que está haciendo la sastrería, camisería y cortadería y gremios de punto, situada en la calle de San Vicente, 123 (frente al reloj de San Gregorio), y Llips, 4 (Junto a la Pesada).

Se acaban de poner a la venta infinidad de retales de estambre, para pantalones, americas y abrigos de señora y un gran surtidor de camisas de caballero, de cuatro y cinco pesetas, a dos pesetas.

Exposición con sus precios fijos.

ENTRADA LIBRE**Noticias**

Se ha encargado de la dirección de El Pueblo nuestro querido compatriota D. Félix Azaña.

Las elecciones en la provincia de Valencia han dado el resultado siguiente:

Sagunto.—D. Antonio Lázaro Tenz, 5.302 votos; D. Fausto Carreras, republicano, 1.552.

Jávea.—D. Francisco Rubio Gómez, 4.578; D. Lluís Casenovés, 1.220.

Perrera.—D. Joaquín Pint, 3.740; D. Ignacio Santisteban, republicano, 586.

Alicia.—D. José Juan Domínguez, 6.647.

Albaida.—D. Manuel Izquierdo, 4.158.

Requena.—D. Fidel García Berlanga, sin oposición, 8.531.

Gandia.—D. Manuel Sapina Rico, sin oposición, 7.173.

El Puig.—D. Carlos Testor, 4.840.

Aquí se retiró a media hora el Sr. Chulvi;

pero a pesar de ello obtuvo 1.266.

Liria.—D. Teodoro Izquierdo, 5.049.

Saucena.—D. Ángel Gil y Mont, 3.106; don José Pujol Boronat, 3.226.

Oliva.—D. Francisco Esteban, 3.719; don José María Escuder, 2.699.

Faltan 25 secciones.

Cheste.—D. Fernando Ibáñez, 2.230; don

Guillermo, 1.751.

Faltan 42 secciones.

Los candidatos vencedores son los siguientes, según las noticias que publicamos:

Oicos demócratas.—Los señores Rubio, Plat, Domínguez, Iraxo y García Barriaga.

Sociedad liberal.—Los señores Sagina, Testor, Pujol Boronat, Izquierdo, Escudia e Ibañez (o Roger).

Un observador.—D. Antonio Lázaro.

Y dos republicanos.—Los señores Blasco Ibáñez y Menéndez Pelayo.

Para su acomodado viaje de compras a Francia, salió ayer la Sra. viuda de Settier.

Triunfo de Peñayo.—Hoy, a las cuatro y media, a rebote cuerda, Méndez y Nel, contra Domingo y Churruca, precio 15 céntimos.

El dia 10 de Octubre próximo, a las doce se celebrará en la ciudad de la Guardia municipal concursos para exhibición de un caballo y para adquisición de otro a maestrado en montura, con arreglo al pieigo de condiciones que está de manifiesto en las oficinas de la Guardia municipal.

En "La Constructora Valenciana", desde el 15 del presente mes, queda abierta la matrícula para el curso de 1905 al 1906, abriendo sus clases el dia 2 de Octubre, tanto de 1 a 4 en la noche como dibujo, línea, figura, ornamento y paisaje, bajo la dirección de los aventajados profesores D. Manuel Sánchez y D. Antonio Bust.

Para ingresar en estas clases es indispensable que los alumnos tengan por lo menos 12 años.

Las horas para inscribirse serán todos los días laborables, de seis a nueve de la noche, en la secretaría de la misma.

El secretario, José Navarro.

En el sorteo de la Lotería nacional celebra do ayer, resultaron premiados los números siguientes:

10.064, en Barcelona, con 250.000 pesetas.

10.372, en Burgos, con 100.000.

3.924, en Madrid, con 60.000.

Premiados con 6.000 pesetas:

2.094 (Valencia), 13.329, 16.444, 14.605,

6.020, 5.011, 8.707, 15.806, 7.067, 10.555,

4.491, 14.018, 11.977, 2.467, 5.850, 14.074,

2.528 y 7.509.

Después de probar todos los engañosos remedios que se inventan, se cuando más se agrada la eficacia radical del Digestivo Molar, cuya superioridad está universalmente confirmada.

Curaciones desprendidas en poco tiempo, conocidas que lo curanán durante tres meses, con las que lo han hecho glorioso, pero un solo acto produce mejor efecto que una docena de frases de malas órtesis radicales; porque además de ser el único verdadero curativo radical del estómago y del intestino, sin engaño, sólo valiente, es digestivo y purificante de los intestinos.

Se debe exigir que cada botella tenga grabado el nombre Digestivo Molarista, así como Digestivo general, en la droguería de los señores J. González y Cía, plaza del Mercado, Valencia, donde las principales droguerías de Europa y América.

UBERUAGUA DE UBILLA.—Marquesa (Vizcaya). Aguas azuadas. Espectaculares para los enfermos de aparato respiratorio. Pueden tomarse y baños de remolana gratis.

Commemorativo del aniversario de la fundación del centro benéfico sanitario "El Percebe", se dispensará el pago de la primera mitad de todo el que se inscriba dentro de la presente mesa.

Dirección: Pizarro, 1, 2.

BALNEARIO DE Nuestra Señora de la Catedral.—Paseo anexo en 4^a planta.

Barbante de soda químicamente puro del Dr. Greus

En elegantes cajas metálicas, forma petate, 6 y 12 latas de 1 kilo 20 rs.

Es un verdadero medicamento que se emplea con gran éxito contra las afecciones gástricas, cálculos urinarios, gastritis, acidosis, etc., y sume disuelto en agua, a las de Vichy, Carlshof, Marmonjo, etc., etc. Es también un excelente dentífrico y un auxiliar culinario que facilita la cocción de las lechugas y especialmente de los garbanzos, haciéndoles más tiernos, limpios y sabrosos.

Tintura iodo-tánica del DR. GREUS

Es el mejor remedio contra elecrofisirosis.

Eso se deduce de los constantes éxitos que con su uso se obtienen, particularmente en los niños, para cuya cura no tiene rival, pues es un poderoso linfático perfectamente tolerado por los estómagos más delicados, y por lo mismo, el más apropiado para la larga medicación que exige enfermedad, azofa de nuestros niños, especialmente en su más temida edad. Es superior al aceite de bacalao y a todas sus emulsiones.

Carta de Oyama

San Petersburgo.—El generalísimo Oyama ha escrito al generalísimo Lisavitch felicitándole por la paz y rogándole nombre un plenipotenciario para el arreglo del armisticio.

Marino superviviente

Londres.—Ha llegado a Plymouth en un buque el marino español Juan Lantano, único superviviente del naufragio de la barca "Carmen".

Fué rescatado en el mar completamente extenuado.

Los desórdenes en el Japón

Tokio.—El prefecto de policía ha dimitió.

(Otros despachos dicen que ha sido relevado.)

Se cree que el gabinete dimitirá también.

Las víctimas de los terremotos

Roma.—El rey ha marchado en el primer tren a Calabria para hacerse cargo de la devastación producida por los terremotos.

El ministro Ferrari se encuentra ya en dicha región repartiendo socorros entre las víctimas.

De elecciones

Hoy se tienen datos muy incompletos del resultado de las elecciones en toda España.

En Villamejís, distrito de Astorga, hubo ayer desórdenes graves y fueron suspendidas las elecciones.

Se celebrarán hoy, conforme dispone la ley.

Ya es oficial el resultado de las elecciones en Madrid.

En triunfado seis monárquicos, que son los Sres. Fisichewich, Garay, Salido, Maitana, Muñoz y Gálvez Holguín por el orden en que van enumerados:

Dos republicanos, los Sres. Moreto y Cata-

lina.

Hasta ahora los datos conocidos, que son bastante incompletos, dan el siguiente resultado:

109 adictos.

42 monárquicos.

17 villaverdistas.

27 republicanos.

3 carlistas.

2 integristas.

4 romeristas.

Las últimas noticias recibidas de Calatayud dan el triunfo a D. Gabriel Maura.

En Egea de los Caballeros (Zaragoza) ha triunfado el candidato republicano.

En Fraga, el Sr. Moya.

De Marina

Se indica para segundo comandante de la corbeta "Nautilus", escuela de guardias marinas, al teniente de navío de 1^a D. Eloy Montero.

—Ha fondeado en Marín el crucero "Río de la Plata".

Se unirá a la división naval.

Cádiz.—Ha fondeado en esta bahía el crucero guardacostas "Numancia".

Será desarmado en el arsenal de la Carraca.

El Sr. Villanueva tiene ya ultimado el presupuesto de su departamento.

El dia 15 lo leerá a los Sres. Montero Ríos y Echegaray.

Al entrar en el Consejo

A las cinco y media ha comenzado el Consejo de ministros.

Preside la reunión el Sr. Montero Ríos.

Los consejeros han manifestado al entrar en el palacio de la Presidencia que el objeto de la convocatoria es dar un avance a los presupuestos.

En efecto, los ministros deben dejarán alzados hasta el 15 de octubre, a fin de poder dar cuenta de ellos en la primera sesión hábil después de constituidas las Cámaras.

Todos los ministros al entrar han manifestado a los periodistas que llevaban expedientes de trámite, de escasa importancia la generalidad.

El Sr. Villanueva nos ha manifestado frankamente que no se tratará en el Consejo de presupuesto vigente, en su departamento, toda vez que lo tiene ultimado.

Ha dicho que antes de remitirlo al Consejo deberá cuenta del presupuesto al ministro de Hacienda y al jefe del gobierno.

Introduce algunas modificaciones en el presupuesto vigente, encaminadas a normalizar la marcha de los servicios de su departamento.

Dice que se cree relevado de dar por ahora más detalles de su labor ministerial, porque es conocida ya en líneas generales.

Se reduce a dotar a la Marina conveniente.

El Sr. Catalá ha ordenado sean recogidos los ejemplares del Manifiesto regionalista por existirlos en él a la rebeldía.

Procurará prorrogar el tiempo en que han de navegar los buques y ampliará los créditos para poder dedicarse la marina a maniobras y experiencias de tiro.

Hay denunciado el periódico catalán "El Progrés".

El atentado de la Rambla

Confianza mejorada los heridos.

Únicamente Dolores Folgado ha recibido y habrá necesidad de practicarle una nueva operación.

A pesar de cuanto se ha dicho, es lo cierto que los autores del último atentado continúan en el ministerio.

El Sr. Catalá ha ordenado sean recogidos los ejemplares del Manifiesto regionalista por existirlos en él a la rebeldía.

Procurará prorrogar el tiempo en que han de navegar los buques y ampliará los créditos para poder dedicarse la marina a maniobras y experiencias de tiro.

Hay denunciado el periódico catalán "El Progrés".

Muchos heridos fueron remitidos a Valencia.

Un niño se halla en estado desesperado.

La guardia civil acudió enseguida, imponiendo que entrara el ganado en la población.

El lugar del suceso parecía un campo de batalla.

Muchos heridos fueron conducidos a camillas a sus domicilios, por ser materialmente imposible asistirlos en los centros de beneficencia.

Exploración

New York.—En Corneville ha hecho explosión un polvorín.

SASTRERIA DE BALLESTER Y C.

24 Bolseria, 24
(JUNTO A LA LIBRERIA)

24, Bolseria, 24 (junto á la librería)

Con el 40 por 100 de rebaja, liquida esta casa todos los géneros de la presente temporada.

Lo recomendamos á nuestra numerosa clientela y al público, advirtiendo que con muy poco dinero, se hacen en esta casa trajes de inmejorable género y última novedad.

No más vello

CURA DEL

Estómago El "Dagli Remedio Gaucho" cura siempre todos los males del estómago por crónicos y antiguos que sean y aunque hayan fracasado todos los demás remedios que solo alivian algunas veces por los nervios calmantes que contienen (opio, morfina, cocaína) y al fin siempre perjudican y matan al enfermo. El "Dagli Remedio Gaucho", alivia cada rayo y cura siempre. Pidase el "Dagli" á 2 pesetas caja, en las boticas. Consultas gratis por carta ó personal al Dr. Mateos, Preciados, 28, 1.^o, Madrid. Va por correo enviando sellos.

MALES NERVIOSOS
PARALIPSIS,
EPILEPSIA,
NEURASTENIA

reblanzeamiento medular, anemia cerebral, idiotismo, melancolia. El reparador energético que vigoriza los músculos, fortalece la sangre y tonifica los nervios, pronto y sin peligro, es de "Tónico Koch", á 9 pesetas frasco en todas las boticas. Consultas gratis por carta ó personal al Dr. Mateos, Preciados, 28, 1.^o, Madrid. Va por correo enviando sellos.

PADECE EL QUE QUIERE

Dolor RUMATICO, NERVIOSO Y GOTOSO con ó sin inflamación en los músculos ó articulaciones. El único preparado verdaderamente infalible en todos los casos por crónicos que suan y que alivia a las primeras fricciones, es el "Pain Kaliér", bálsamo indiano. Pidase en las boticas á 2 pesetas pomo. Consultas gratis por carta ó personal al Dr. Mateos, Preciados, 28, 1.^o, Madrid. Va por correo enviando sellos.

NO MAS

Sordos en 300 casos, 300 curas los zumbidos de oídos y toda clase de sorderas. Sin molestias con el "Contra Surdiók de New York" de éxito infalible. Caja 4 pesetas. Pidase en las boticas. Consultas gratis por carta ó personal al Dr. Mateos, Preciados, 28, 1.^o, Madrid. Va por correo enviando sellos.

EN VALENCIA: Consulta gratuita SAN VICENTE, 102, 1.^o y venta; en la droguería de San Antonio, Mercado, 71.

Curación ó alivio

DE LOS MALES CRONICOS DEL PECHO

DE LOS CATARROS, TOS, BRONQUITIS, ASMA Y T.S.I.S

PROPIEDADES DEL TRATAMIENTO DEL DOCTOR AUDET

Las píldoras antisépticas siguen siendo el único agente terapéutico verdaderamente racional, científico y eficaz para curar la tisis pulmonar y los catarratos crónicos de las vías respiratorias. Responden a las indicaciones siguientes: Primera. Como "antisépticas", estas píldoras impiden el asiento, proliferación, multiplicación y difusión de los microbios. - Segunda. Como quiera que cuando el enfermo busca el remedio se halla desnutrido, las "píldoras antisépticas", teniendo en cuenta esta circunstancia no sólo posecen el poder antiséptico que reclama la dolencia, sino que al mismo tiempo, y a virtud de sus componentes son reconstituyentes del organismo. - Tercera. Además de ser estas píldoras "antisépticas" y reconstituyentes, acreditan una acción efectiva sobre los órganos respiratorios, sobre los bronquios y sobre las mucosas, e influyendo en el último, sobre la invención broncopulmonar. - RESUMEN: Las "píldoras antisépticas" son ANTISEPTICAS, porque dificultan la vida de los microbios; RECONSTITUYENTES, porque modifican favorablemente la nutrición general; REMEDIO DE AHORRO, porque retardan la desnutrición y no hacen tan necesaria la reparación de substancias; REMEDIO RESPIRATORIO, porque son poderoso auxilio de la respiración, ya que estimulan la invención broncopulmonar.

Las "píldoras antisépticas", impuestas ya en todo el mundo por sus virtudes verdaderamente extraordinarias, calman la tos, permiten conciliar el sueño, "tan necesario y reparador" modifican y disminuyen la expectoración, que de ordinario es de purulenta, blanca, aérea y espumosa, se torna; de difícil se hace fácil despertar el apetito, tan necesario a todos; evitan el enfriamiento y la fiebre; reducen el número de actos respiratorios, y como consecuencia de todo esto, las fuerzas del paciente se levantan; se reaniman el espíritu y hacen, en medio de tan halagüeños resultados, menos desfavorable el pronóstico, pues se curan la inmensa mayoría y en razón directa de la menor extensión e importancia de las lesiones. 10 pesetas caja en boticas, y en Valencia, plaza del Mercado, 73. Van por correo, pedidos y consultas, al Dr. Andet, Alcalá, 171, Madrid.

La Fabril Valenciana

(SOCIEDAD ANÓNIMA)

GRAN FÁBRICA ÚNICA EN ESPAÑA de máquinas para hacer toda clase de géneros de punto; son las mejores que se conocen por su simplificado mecanismo, facilidad en el manejo y perfección en el trabajo que realizan.

Precios sin competencia, se garantizan por dos años. Pidese catálogo. - Ventas al contado y a plazos desde

5 pesetas semanales

Máquinas de coser de todos sistemas

Especialidad en la Bobina Central, para uso doméstico y toda clase de bordados artísticos. La mejor y más bien presentada que se conoce en el mundo. Venta al detalle. Torno de San Cristóbal, nº 4, junto á la calle de la Paz. teléfono 552. Tiendas de construcción y oficinas, Grabador Esteve, F. V., Valencia, teléfono 561. - Telegramas y telefonemas: Vanó.

Bolas maravillosas

POSTALES

Se iluminan y escapan postales, como también toda clase de nombres á escuchar. Nuevo de los Sastres, 4, principal, derecha, teléfono 610.



DINERO

A COMERCIANTES & INDUSTRIALES, PROPIETARIOS & MILITARES, INTERESES MÉDICOS.

Razón, calle de Colón, 86, izquierda, de diez á doce y entre 4 y 5.

Se necesitan

mujeres para trabajo fácil y un medio oficial encuadrador.

Pelayo, 7, bajo.

Se venden

20 ó 30 bocados en buen uso.

Razón, Camino del Cabral, junta talleres vía Central de Aragón, tienda.

La Edetana

Rejas, 4, entresuelo

ESTA CAJADA PRESTAMOS hace alquiler pública de todos los efectos que se hallen en desembalaje, los días 21, 22 y 23 del presente mes.

Aviso á los interesados.

Se necesitan

mujeres para trabajo fácil y un medio oficial encuadrador.

Pelayo, 7, bajo.

Se venden

20 ó 30 bocados en buen uso.

Razón, Camino del Cabral, junta talleres vía Central de Aragón, tienda.

Negocio productivo

menos lucrativo pero más seguro que otros negocios.

Cada 1.000 pesetas producen de 20 ó 30 al mes.

Operaciones sólidas que puede administrar el mismo interesado, completamente garantizadas.

Operaciones sobre toda clase de garantías, con interés con vencimientos.

Compra-venta y gestión de toda clase de derechos.

Casa reservada y activa para cuantos asuntos se le confían.

Informes gratis: Colón, 86, bajos, izquierda.

CADA 1.000 pesetas representan 50 al mes en negocio serio y seguro que administra el mismo interesado. Informes gratis.

DIMERO sobre hipoteca y otra clase de garantías sólidas interesa muy conveniente.

COMPRAS Y VENTAS DE RESEÑAS Y LÍNEAS. - Casa reservada y activa en todo negocio que seña sea.

Horas de oficina se marcarán.

Centro general de contratación

MAR, 105, ENTRESUELLO

CADA 1.000 pesetas representan 50 al mes en negocio serio y seguro que administra el mismo interesado. Informes gratis.

DIMERO sobre hipoteca y otra clase de garantías sólidas interesa muy conveniente.

COMPRAS Y VENTAS DE RESEÑAS Y LÍNEAS. - Casa reservada y activa en todo negocio que seña sea.

Horas de oficina se marcarán.

Centro general de contratación

MAR, 105, ENTRESUELLO

CADA 1.000 pesetas representan 50 al mes en negocio serio y seguro que administra el mismo interesado. Informes gratis.

DIMERO sobre hipoteca y otra clase de garantías sólidas interesa muy conveniente.

COMPRAS Y VENTAS DE RESEÑAS Y LÍNEAS. - Casa reservada y activa en todo negocio que seña sea.

Horas de oficina se marcarán.

Centro general de contratación

MAR, 105, ENTRESUELLO

CADA 1.000 pesetas representan 50 al mes en negocio serio y seguro que administra el mismo interesado. Informes gratis.

DIMERO sobre hipoteca y otra clase de garantías sólidas interesa muy conveniente.

COMPRAS Y VENTAS DE RESEÑAS Y LÍNEAS. - Casa reservada y activa en todo negocio que seña sea.

Horas de oficina se marcarán.

Centro general de contratación

MAR, 105, ENTRESUELLO

CADA 1.000 pesetas representan 50 al mes en negocio serio y seguro que administra el mismo interesado. Informes gratis.

DIMERO sobre hipoteca y otra clase de garantías sólidas interesa muy conveniente.

COMPRAS Y VENTAS DE RESEÑAS Y LÍNEAS. - Casa reservada y activa en todo negocio que seña sea.

Horas de oficina se marcarán.

Centro general de contratación

MAR, 105, ENTRESUELLO

CADA 1.000 pesetas representan 50 al mes en negocio serio y seguro que administra el mismo interesado. Informes gratis.

DIMERO sobre hipoteca y otra clase de garantías sólidas interesa muy conveniente.

COMPRAS Y VENTAS DE RESEÑAS Y LÍNEAS. - Casa reservada y activa en todo negocio que seña sea.

Horas de oficina se marcarán.

Centro general de contratación

MAR, 105, ENTRESUELLO

CADA 1.000 pesetas representan 50 al mes en negocio serio y seguro que administra el mismo interesado. Informes gratis.

DIMERO sobre hipoteca y otra clase de garantías sólidas interesa muy conveniente.

COMPRAS Y VENTAS DE RESEÑAS Y LÍNEAS. - Casa reservada y activa en todo negocio que seña sea.

Horas de oficina se marcarán.

Centro general de contratación

MAR, 105, ENTRESUELLO

CADA 1.000 pesetas representan 50 al mes en negocio serio y seguro que administra el mismo interesado. Informes gratis.

DIMERO sobre hipoteca y otra clase de garantías sólidas interesa muy conveniente.

COMPRAS Y VENTAS DE RESEÑAS Y LÍNEAS. - Casa reservada y activa en todo negocio que seña sea.

Horas de oficina se marcarán.

Centro general de contratación

MAR, 105, ENTRESUELLO

CADA 1.000 pesetas representan 50 al mes en negocio serio y seguro que administra el mismo interesado. Informes gratis.

DIMERO sobre hipoteca y otra clase de garantías sólidas interesa muy conveniente.

COMPRAS Y VENTAS DE RESEÑAS Y LÍNEAS. - Casa reservada y activa en todo negocio que seña sea.

Horas de oficina se marcarán.

Centro general de contratación

MAR, 105, ENTRESUELLO

CADA 1.000 pesetas representan 50 al mes en negocio serio y seguro que administra el mismo interesado. Informes gratis.

DIMERO sobre hipoteca y otra clase de garantías sólidas interesa muy conveniente.

COMPRAS Y VENTAS DE RESEÑAS Y LÍNEAS. - Casa reservada y activa en todo negocio que seña sea.

Horas de oficina se marcarán.

Centro general de contratación

MAR, 105, ENTRESUELLO

CADA 1.000 pesetas representan 50 al mes en negocio serio y seguro que administra el mismo interesado. Informes gratis.

DIMERO sobre hipoteca y otra clase de garantías sólidas interesa muy conveniente.

COMPRAS Y VENTAS DE RESEÑAS Y LÍNEAS. - Casa reservada y activa en todo negocio que seña sea.

Horas de oficina se marcarán.

Centro general de contratación

MAR, 105, ENTRESUELLO

CADA 1.000 pesetas representan 50 al mes en negocio serio y seguro que administra el mismo interesado. Informes gratis.